



Lilia de Diego Correa

Lilia de Diego es asesora del Proyecto Global de Infraestructura de la Calidad (GPQI), iniciativa del Ministerio Federal de Economía y Energía de Alemania (BMWE), donde desde 2019 facilita el Diálogo Mexicano-Alemán en Infraestructura de la Calidad. Con más de seis años de experiencia en este ámbito, ha trabajado de cerca con representantes del sector industrial y autoridades mexicanas para promover la adopción de estándares internacionales, mejorar la competitividad y facilitar el comercio a través de una infraestructura de la calidad sólida.

Desde 2017 colabora con la Cooperación Técnica Alemana (GIZ), impulsando temas clave como la ciberseguridad industrial y la transformación digital bajo el enfoque de Industria 4.0, con un fuerte compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la colaboración público-privada. Es licenciada en Relaciones Internacionales por la UNAM, maestra en Estudios Regionales por el Instituto Mora y especialista en Gobernanza Global por el Instituto Alemán para el Desarrollo y la Sustentabilidad (IDOS) en Bonn, Alemania.